

Informa Rusia sobre salida de tropas de Estados Unidos de regiones sirias



En un comunicado el organismo de las Fuerzas Armadas rusa, declaró que los militares norteamericanos, cuya presencia en territorio sirio carecía del visto bueno de Damasco y tampoco estaba respaldada por una resolución de la ONU, se retiraron en dirección a la frontera siria con Iraq.

También el texto, precisa que la Policía Militar rusa mantiene su patrullaje de la frontera noroccidental, en el distrito de Membidge y a lo largo de la línea de confrontación de las Fuerzas Armadas sirias y las tropas turcas que realizan una operación bélica en el norte del país.

Rusia organiza la coordinación de las acciones con la parte turca que desde la semana pasada lanzó la operación 'Fuente de la Paz', con el anunciado propósito de eliminar a grupos terroristas en el noroeste sirio.

El ministro ruso de Defensa, Serguei Shoigu, sostuvo una conversación telefónica con su similar estadounidense, Mark Esper, sobre la situación actual en Siria, indicó la referida dependencia.

Ambos funcionarios abordaron asuntos de interés común sobre Siria, declaró un comunicado del ministerio de Defensa (Mindef), sin ofrecer más detalles.

El pasado día 7, Shoigu también intercambió por teléfono con Esper, aunque en aquella ocasión el Mindef confirmó esa plática y solo aclaró que ésta se realizó por iniciativa de la parte norteamericana.

Cinco días antes, también se informó sobre una plática telefónica entre los jefes de Estado Mayor de Rusia, Valeri Guerasimov, y de Estados Unidos, Marc Milli, “sobre asuntos de interés común”, indicó el canal Russia Today.

La información sobre la conversación de Shoigu y Esper se conoce poco después de publicar el presidente estadounidense, Donald Trump, un twitter en el que retoma la idea de sacar a las tropas estadounidenses de Siria.

En 2018, las autoridades rusas pusieron muy en duda un anuncio similar del jefe de la Casa Blanca sobre la evacuación de las fuerzas desplegadas en el país levantino, que denuncia en todo momento el carácter ilegal de la presencia norteamericana.

Washington, bajo el pretexto del combate al terrorismo, mantiene en suelo sirio varias bases militares, en contra de la voluntad de Damasco y sin ningún mandato de Naciones Unidas.

Esta jornada, el Mindef informó sobre la salida de tropas estadounidenses de sus bases militares en el noroeste sirio, como la localidad de Dadat, al noroeste de la ciudad de Membidge, y la de Umm-Migal.

Las fuerzas norteamericanas se retiraron en dirección a la frontera siria con Iraq, destacó la dependencia rusa en un comunicado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204960-informa-rusia-sobre-salida-de-tropas-de-estados-unidos-de-regiones-sirias>



Radio Habana Cuba